

Comment maximiser ses chances d'entrée en master 2 ?

Par **kira01**, le 12/04/2012 à 18:30

Bonjour,

je suis en L3 de droit privé à Lyon 3 et je me pose une question concernant la future sélection en master 2.

J'entends beaucoup dire que l'entrée en master 2 se fait surtout sur les notes (d'ailleurs, j'ai vu sur le site de l'Assas qu'ils ne regardaient pas les dossiers en dessous de 14).

Pourtant, la notation n'est sûrement pas la même dans toutes les facs, non ? Je connais peu de monde avec 14 à Lyon 3, ce qui signifie que personne de Lyon 3 n'a de chances de rentrer à l'Assas ?

Du coup, je me demande s'il est préférable d'aller faire un master 1 dans une fac un peu moins sévère pour constituer un meilleur dossier et avoir plus de chances de trouver un master 2 ou si lors de la sélection en master 2 la "réputation" de la fac est prise en compte. Savez vous ?

Je sais que Lyon 3, par exemple, ne favorise pas du tout ses étudiants mais choisit surtout sur les notes obtenues en master 1. Je connais d'ailleurs de nombreux étudiants de M1 qui n'ont pas pu poursuivre en M2 à Lyon 3, car des étudiants de l'extérieur avaient un meilleur dossier.

Dans mon cas, j'ai 12 de moyenne depuis la première année. Il me semble qu'à Lyon 3, c'est plutôt bien. Mais, j'imagine que parmi tous les dossiers de candidature aux masters 2 d'autres auront de meilleures notes.

Je compte m'orienter en droit des affaires ou de l'entreprise. Les masters 1 et 2 dans ces domaines sont très nombreux en France. Or, je voudrais être quasi sûre d'avoir ensuite un master 2 et ne pas m'arrêter en master 1.

Dans ce cas, quelle solution est la meilleure ? Un meilleur dossier de master 1 dans une fac un peu moins sévère ou un dossier un peu moins bon dans une fac plus exigeante ?

J'ai peur de rester à Lyon 3 en master 1, de ne pas être prise en master 2, et de ne pas non plus être acceptée en master 2 dans une autre fac qui privilégiera ses propres étudiants ou des étudiants venant d'autres facs avec un meilleur dossier.

Je vous remercie pour vos conseils.

Par **Purtle**, le 17/04/2012 à 02:33

Je ne peux pas trop te renseigner car je suis un peu dans le même cas, actuellement en

licence 3 dans une fac plutôt sévère en notation (Université catholique de Lille).

Simplement, sache qu'avec 12 de moyenne, cela m'étonnerait que toutes les universités te ferment leurs portes, bien au contraire ! Je t'avouerais que je t'envisage presque...

Concernant Assas, si ça peut t'aider (et te rassurer), un ami qui a eu 11 sur toute la licence et qui, en plus, a redoublé son M1 DAF, le tout à Lille 2 (fac moyenne je pense..enfin moins sévère que la catho niveau notation) a réussi à être admis en M2 fisca à Assas, grâce notamment à des stages sympas.

Je ne sais pas si je t'ai renseigné, mais j'espère t'avoir au moins un peu rassurer quant à tes chances de finir bac+5 qui, selon moi, sont relativement élevées !

Par **bulle**, le 17/04/2012 à 06:46

Bonjour,

Au delà de 12, il n'y a pas vraiment de soucis à se faire (si vous avez une mention chaque année comme vous le dites).

Cependant, il est vrai que ce seront les notes de M1 les plus importantes. Je ne suis pas certaine que changer de fac y fera quelque chose vu qu'il vous faudra vous réadapter à un nouveau système.

Pour le droit des affaires, un stage aussi peut changer la donne ou encore un bon niveau en anglais (séjour à l'étranger).

Par **kira01**, le 17/04/2012 à 11:01

Merci beaucoup pour vos réponses, c'est très gentil de votre part.

La première mention est à 13 dans ma fac donc je n'ai pas de mention.
Mais ce que vous dites me rassure.

Par **bulle**, le 17/04/2012 à 16:13

Rebonjour,

Dans de nombreuses facs, la mention est à 12 donc c'est ce qui compte. Je connais des gens qui ont été aux rattrapages plusieurs fois de suite mais qui ont quand même eu un M2 donc pas de soucis. Mais faites plusieurs demandes afin d'avoir le choix.